

Hufeisen als Lohn für die jungen Reiter

25 Voltigierkinder freuen sich über die Auszeichnung. Theoretisch und praktisch auf die Prüfungen vorbereitet. Jetzt ins Zeltlager.

Geilenkirchen. „Ihr habt das ganz toll gemacht“, lobte der Vorsitzende des Reitervereins Geilenkirchen, Wilfried Erdweg, die 25 Voltigierkinder, die jetzt ihre Hufeisenprüfung geschafft haben. Schon im Vorfeld wurden die Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen vier und 14 Jahren auf die Prüfungen zum Steckenpferd, Kleinen Hufeisen und Großen Hufeisen vorbereitet.

Im Schritt

In der vergangenen Woche hatten sich die Voltigiergruppen unter der Leitung von Silke, Caroline und Philipp Erdweg sowie Christina Wenzel bei täglich drei Stunden Theorie und Praxis die notwendige Sachkunde erarbeitet. Dann konnten die 22 Mädchen und drei Jungen ihre Übungen im Schritt vorführen und erhielten als Lohn für ihre Mühen von Trainerin Gabi Pauli das heiß begehrte Kleine Hufeisen.

Galoppierendes Pferd

Beim Großen Hufeisen mussten die Übungen auf dem galoppierenden Pferd gezeigt werden. Bei Standfahne und Schulterstand grenzte es schon an Akrobatik, was die Kinder leisteten. Und so konnten sich diese Prüflinge auch über die Verleihung des Großen Hufeisens freuen. Der Dank der Kinder galt den Voltigierpferden, denen die Teilnehmer ihre Hufeisen zu verdanken haben.

Bei der Siegerehrung wies Wilfried Erdweg darauf hin, dass die Hufeisen-Prüfungen dazu dienen, die Kinder an den Voltigiersport heranzuführen.

In erster Linie soll aber der Spaß im Vordergrund stehen. Erdweg lud die Kinder auch zum Zeltlager auf Gut Muthagen ein, das am 29. und 30. August stattfinden soll.



Der Vereinsvorstand des Reitervereins Geilenkirchen und die Trainerinnen freuen sich mit den Jungen und Mädchen über die erfolgreiche Teilnahme am Voltigierlehrgang. Foto: Georg Schmitz

Die Ferienfreizeit mit Übernachtung steht diesmal unter dem Motto „Ritterfest“. Der Reiterverein Geilenkirchen, der 2008 sein 100-jähriges Jubiläum feierte, verfügt derzeit über vier Voltigiergruppen. Vor fast 50 Jahren wurde

die Voltigierabteilung, die damals noch auf einem Gelände bei Schloss Breill probte, aus der Taufe gehoben.

Folgende Voltigierkinder nahmen an den Prüfungen teil. Steckenpferd: Connor Grief, Katha-

rina Meulenbergh. Kleines Hufeisen: Anna Beckers, Rieke Fell, Marie Froesch, Ina Hackl, Jasmin Kassel, Magdalena Lenzen, Sophia Lürken, Lisa Meid, Anne Reuter, Johanna Strücker.

Großes Hufeisen: Paula Abels,

Aline Fröschen, Jana Hermanns, Nele Kouchen, Barbara Kockerols, Hendrik Raspe, Paula Schaffrath, Louisa Schlösser, Jana Spallek, Liliane Spallek, Florian Tümmers, Mareike Tümmers, Hannah Wind-
eck. (g.s.)